
“Vós sois o sal da terra... a luz do mundo...” 

Mateus 5.1-16 

  

Que influência podem exercer em nosso mundo as pessoas descritas por Jesus Cristo nas bem-

aventuranças? Podemos realmente esperar que a humildade, a mansidão, a misericórdia, a pureza, 

a promoção da paz e até mesmo o ser perseguido, causem alguma diferença em um mundo con-

fuso, competitivo, ameaçador e violento? 

O Senhor Jesus diz que sim! Ele usa duas figuras comuns e poderosas, o sal e a luz, para ilustrar a 

nossa posição como seus discípulos.  O sal preserva da decomposição e realça o sabor dos alimen-

tos, além de muitas outras utilidades. Sem o sol e sua luz não existiria vida na terra. 

            Os discípulos de Jesus Cristo são, ou devem ser, diferentes das outras pessoas e podem influ-

enciá-las de modo positivo. Somos inconformados com os valores e as práticas desse mundo que 

são contrárias aos valores de Deus. Ao mesmo tempo estamos sendo transformados pelo Espírito 

Santo que nos renova diariamente a fim de nos assemelharmos a Jesus Cristo – veja o que nos diz o 

apóstolo Paulo sobre isso em Romanos 12.1,2. Por isso somos “Bem-aventurados”. 

            Vivemos cercados de más novas, pessimismo e desesperança. O evangelho de Jesus Cristo é 

a melhor notícia que podemos dar às pessoas ao nosso redor. Elas ouvirão a nossa mensagem 

quando virem que nós não apenas a proclamamos com os nossos lábios, mas, acima de tudo, a 

vivemos. As boas obras evidenciam as boas novas.       

            A história das missões cristãs é um bom e claro exemplo disso. Nela encontramos homens e 

mulheres que, chamados por Deus, se dispuseram a levar a outras pessoas, tanto as que estavam 

perto e mesmo as que estavam muito longe, a boa notícia do evangelho de Deus.  Ao mesmo tem-

po eles e elas fundavam e construíam escolas, hospitais, orfanatos, creches, casa para idosos... 

            Vamos arregaçar as mangas e nos envolver em um mundo que precisa de luz e de sal. Po-

demos começar dentro de casa, com o nosso vizinho... O Senhor Jesus disse sobre si: “Enquanto 

estou no mundo, sou a luz do mundo.”, João 9.5. Ele nos diz agora: “Vós sois a luz do mundo”. Nós 

refletimos a luz do Senhor Jesus como a lua reflete a luz do sol. 

            A luz de Jesus Cristo que refletimos atrai os que estão longe do Salvador, guia e orienta os 

que desejam saber qual é o caminho a seguir e alerta os que dela se desviam para que voltem aos 

cuidados do Bom Pastor. 

            Ao final, o nosso Salvador deixa claro que a vida do bem-aventurado resulta na glória de De-

us e não na celebridade do homem: “Assim brilhe a vossa luz diante dos homens, para que vejam 

as vossas boas obras e glorifiquem a vosso pai que está nos céus”. 

            Levemos o Senhor Jesus a sério! Ele nos diz: “Vós sois o sal da terra... a luz do mundo...” 

 

 

Rev. Fernando Arantes 


